

負けたとしてもやさしいです。でも今までやつてきたことを充分に發揮できたと思います。だから悔いはありません。思い出に残る最高な運動会でよかったです。

運動会が終わって、今思うこと

三年三組 田辺 純也

紅組団長



運動会を終えて

三年三組 井上 大輝

気合いの応援

一年一組 舟山 翔大



私は、本を読むことが前から好きだったので、図書委員会に入りました。初めての委員会の日にブックトークをやると聞いたとき、みんなの前で発表するのはきんちょうしそうだなと思いました。ブックトークを初日は先生のお手本を見て、自分も出来るか心配だったけれど、原稿を作ったり練習をするのが楽しかったです。実際にブックトークをやってみて、自分がおすすめの本を紹介できて良かったです。

一年四組 松永 彩花

三年生になり、今年が最後の運動会ということで、「絶対に優勝したい。」と思いまして、放課後も学校に残つて練習してきた。その結果、僕の入っていた紅組は優勝できなかつたが、「やりきった。」という達成感を得ることができて良かつた。組体操のピラミッドで失敗して悔いが残つたが、最高の運動会になつてうれしかつたです。来年こそは勝ちたいです。



私は図書委員として、今まで何度もブックトークをしてきましたが、その度に緊張して声がふるえてしまします。今回もそうでした。ですが発表が終わつたあととの拍手はいつも温かく、「やつてよかったな」という気持ちにさせてくれます。自分のお気に入りの本をみんなに紹介できるブックトークは、とても素晴らしいイベントだと思います。これを機に、もっとたくさんの人々に本を読みもらいたいです。

一年五組 吉永 理子

私がブックトークをして一番思つたことは、「自分がいいと思つている本をいろんな人に話すのはこんなに気分がいいんだなあ」ということです。今まで、気についた本があつてもそれは自分の中だけであつて、けして他人に知つてもらつとうことはありませんでした。私はほかにも好きな本や気に入った本があります。これからは家族や友人などにいろいろな本をしようかいしていきたいです。

一年六組 上野 璃衣菜

とても緊張しましたが、あつという間に終わつたのでよかったです。次にする時は、今回より相手に分かりやすいようにがんばります。

一年二組 竹田 梨衣菜

図書副委員長 三年四組 田中 麻由